

L'ENTRAIDE À LUTRY, ÇA MARCHE

Le groupe de travail Entraide des Quartiers Solidaires de Lutry a créé le Réseau d'entraide des seniors. Le projet s'est basé sur deux questions posées aux habitants de Lutry :

Disposez-vous d'un peu de temps et voulez-vous rendre service ?

Etes-vous à la recherche de quelqu'un pour des services ponctuels ?

Une formidable solidarité a permis au groupe de rassembler une trentaine de bénévoles dont la liste est disponible auprès du Greffe municipal, des cabinets médicaux, du CMS de Cully ainsi que des membres du groupe Entraide. La plupart de ces bénévoles ont été contactés et ont pu apporter à plusieurs reprises de l'aide aux habitants qui en ont fait la demande. Le groupe Entraide les remercie pour leur engagement et souhaite augmenter encore son effectif.